

Sanofi parie sur les biomédicaments

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-04-20 16:33:01 - Vu sur pharmacie.ma

Sanofi a fait des produits biologiques l'un des axes clé de son développement. Depuis 2010, le groupe a ainsi investi 1,5 milliards d'euros dans ce domaine en France sur un total de 1,7 milliards d'euros. Ce mardi, le laboratoire français a franchi une nouvelle étape en annonçant qu'il allait investir 300 millions d'euros à Geel, en Flandres, afin d'augmenter les capacités de production d'anticorps monoclonaux du site et aménager de nouveaux laboratoires spécialisés dans le contrôle qualité et les sciences de la fabrication.

Le projet va renforcer l'expertise du groupe dans des domaines thérapeutiques comme les maladies cardiovasculaires, la polyarthrite rhumatoïde ou la dermatite atopique.

Pour Sanofi, cet investissement s'inscrit dans la feuille de route stratégique pour 2020, fixée par le patron du groupe, Olivier Brandicourt. A l'échelle industrielle, le groupe doit assurer une montée en puissance de ses capacités de production de biomédicaments, afin d'être à même de réaliser les grands lancements des années à venir. «?Aujourd'hui, 85% du portefeuille de produits en développement du groupe est constitué de médicaments biologiques?», souligne Philippe Luscan.

La mutation est importante. Bien plus difficiles à fabriquer que les traitements chimiques classiques, les produits biologiques nécessitent une organisation industrielle extrêmement rigoureuse et une très forte expertise. Ces traitements se distinguent aussi des médicaments traditionnels par des prix bien plus élevés. A Geel, le groupe prévoit de démarrer ses nouvelles lignes de production à partir de mi-2017 et d'obtenir l'autorisation des autorités sanitaires entre 2018 et 2019.